

「人への投資」を積極的に求める 「未来づくり春闘」を力強く展開しよう！

連合北海道は12月23日に第81回地方委員会を書面開催し2022春闘方針を決定しました。同方針では2022春闘を「総合生活改善闘争」と位置づけ、国民生活の維持・向上をはかるため、労働組合が社会・経済の構造的な問題解決をはかる「けん引役」を果たす闘争とし、日本を抱える構造課題とコロナ禍によつて明らかとなつた社会の脆弱さを克服していくためにも、「働くことを軸とする安心社会」の実現に向けて、主体的に未来をつくっていく労働運動に働く仲間の力を結集し、経済・社会の活力の原動力となる「人への投資」を積極的に求める「未来づくり春闘」を開いていくとしました。

連合は、2014闘争以降、月例賃金の引き上げにこだわり、賃上げの流れを

繼續・定着させてきました。フルタイムで働く組合員については、賃上げ分が明確にわかる中小組合の賃上げ分が率で全体を上回り、有期・短時間・契約等で働く組合員の賃上げ分がフルタイムで働く組合員の平均を上回るなど、格差是正と「働きの価値に見合った賃金水準」を意識して取り組みが前進しています。したがって、2022春闘においても、雇用の確保を大前提に、それぞれの状況の違いを理解しながら、すべての組合が賃上げに取り組むことを基本に据え、「底上げ」「底支え」「格差是正」の流れを加速させるとしました。



連合北海道札幌地区連合会ホームページ

HPがリニューアル!
スマホ対応になりました。

QRコードで速報を
チェック!

<http://hokkaido.jtuc-rengo.jp/spk-chiku/>

眞の多様性を認め合う！

眞の多様性を認め合う！

誰一人取り残されることのない「フェアワーク」の実

青年委員会総会報告

札幌地区連合青年委員会は、12月1日11組織50名の仲間が結集し、第2750回定期総会を開催しました。新型コロナウイルス感染症への対策が引き続き求められる中、参加者数の縮小など、感染拡大予防に配慮した対応での開催となりました。

総会では連合北海道青年委員会、札幌市議会市民連合議員会より激励と挨拶があり、参加者全體の

大西新委員長は「当面する参議院選挙において、働く者そして生活者の立場にたつた政治勢力の拡大が極めて重要。私たち次代を担う青年労働者が一丸となつて課題に取り組む。引き続き連合青年運動に結集をお願いする。」

れ、その後活動経過や活動方針を提案、確認するとともに、役員改選を実施し新役員体制が確立されました。

性が起用されジエンダー平等の姿勢を強調、執行部の男女同数は主要政党では極めて異例と報道された。私たちも、あらゆる差別をなくし、誰もが自らしく生きる社会をめざす」と挨拶しました。



女性委員会総会報告

札幌地区連合女性委員会は、12月8日第29回定期総会を開催しました。金子委員長挨拶を石谷副委員長が代読し、「コロナ禍における日頃の活動と総会参加に敬意と感謝を申し上げる。立憲民主党新執



区連合女性委員会第29回定期総会

札幌地区連合女性委員会は、12月8日第29回定期総会を開催しました。金子委員長挨拶を石谷副委員長が代読し「コロナ禍における日頃の活動と総会参加に敬意と感謝を申し上げる。立憲民主党新執

札幌地区連合青年委員会は、12月1日11組織50名の仲間が結集し、第27回定期総会を開催しました。新型コロナウイルス感染症への対策が引き続き求められる中、参加者数の縮小など、感染拡大予防に配慮した対応での開催となりました。

総会では連合北海道青年委員会、札幌市議会市民主市民連合議員会よりの激励

もに、役員改選を実施し
新役員体制が確立されま
した。

もに、役員改選を実施し
新役員体制が確立されま
した。



「食」の支援第3弾が終了!

— 17大学21キャンパス・
約5,900名の学生を支援

